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Stadtrat Wolmirstedt

Klaus Mewes-UWG-
15. 02. 2021

Bürgermeisterin, Fr. Cassuhn
Vorsitzender des Stadtrates, Herr Maspfuhl

Beanstandung der Niederschrift vom 5. 1. 2021 zur Sitzung des
Stadtrates am 14. 12.2020

Sehr geehrte Fr. Cassuhn, sehr geehrter Herr Maspfuhl,

Hiermit beanstande ich o. g. Niederschrift zu TOP 22: Beschluss Investition
Sportfreianlage

l. Der wiedergegebene Beschlusstext entspricht nicht dem Beschluss des
Stadtrates gem. Vorlage 205/2019-2024 "Beschluss über die zukünftige
Investition in eine Sportfreianlage .. ", es wurden unzulässigerweise
offensichtlich mehrere Änderungen vorgenommen.

Mir ist unerklärlich und im höchsten Maße unverständlich wie sie soetwas

gemacht haben könnten. Sollte sich dies so bestätigen, stellt dies m. E. eine
schwerwiegende Pflicht- und Rechtsverletzung dar. Eine Niederschrift hat den
Rang einer öffentlich rechtlichen Urkunde, Manipulationen daran könnten
strafrechtliche Relevanz haben und den Straftatbestand einer Urkundenfälschung
o. A. erfüllen. Zusätzliches Gewicht erhält der Vorgang im Zusammenhang mit der
Beantragung und Ausreichung von Fördermitteln.

Ich gehe davon aus, dass der Vollzug dieses Beschlusses bis zur
endgültigen Klärung durch die Kommunalaufsicht bzw.
Ermittlungsbehörden ausgesetzt wird.

2. Nicht berücksichtigte Fragestellungen u. a.



Ich habe unter dem TOP mehrer Fragestellungen vorgetragen- bis mir der
Vorsitzende das Wort entzogen hat. Die Fragen von mir wurden auch schriftlich
vorgelegt
Dies wurde nicht wie vorgeschrieben dokumentiert, auch die jeweiligen
Antworten nicht.

Ebenfalls fehlt eine äußerst wichtige Aussage der Bürgermeisterin zur
Mitfinanzierung des Vorhabens durch das MULE/LHW.

U. A. wurden meine Rechte als Mitglied des Stadtrates unzulässigerweise
eingeschränkt und es wurde gegen die Geschäftsordnung u.a § 18 (8)und
(11)

Im Übrigen bitte ich die Tonaufzeichnungen bis zur endgültigen Klärung
aufzubewahren und zugänglich zu machen.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Mewes

UWG-Stadtrat


